

Esta mañana se ha iniciado en el Rincón Hernandiano de Orihuela la VIII "Senda del Poeta" correspondiente a la edición del presente año. Organizada por el Instituto Valenciano de la Juventud (IVAJ) y con la colaboración de la Fundación Cultural Miguel Hernández y otras entidades, como la Asociación Amigos de Miguel Hernández

, este año la distinción de "Senderista del año" ha recaído en Jesús Rodríguez Marín, Rector de la Universidad Miguel Hernández de Elche, en atención a su apoyo entusiasta a esta alternativa de ocio y cultura que pretende universalizar la figura del poeta oriolano. Unas 2.000 personas participarán, según la organización, en la edición de este año, que ha contado, en su inauguración, con la presencia de reconocidos hernandianos como Joan Pamies, Francisco Esteve, Ramón Fernández Palmeral y Manuel-Roberto Leonís. El cantautor Adolfo Celdrán ha recitado, acompañado a la guitarra, poemas de Miguel Hernández entre un público entusiasta. Este año hay varias novedades en la Senda, con respecto a ediciones anteriores. El recorrido ha sido calificado como Gran Recorrido, lo que significa que se encuentra entre las rutas senderistas internacionales bajo las siglas GR 125, un logro aplaudido por la Fundación Cultural Miguel Hernández. Otra novedad es que la Unión de Mutuas ha puesto a disposición de los senderistas una unidad móvil sanitaria durante las tres etapas. Además, los estudiantes de la Universidad Miguel Hernández que participen en la Senda obtendrán créditos de libre elección y a los profesores inscritos se les concederán 30 créditos. Grupos de diversas comunidades autónomas y países, como Estados Unidos, se unirán para sentir todos juntos el mismo espíritu del universal poeta.